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Je  suis  effaré  par  toute  cette  violence  qui  devient
quotidienne, et qu’on encourage par des jeux vidéos de plus en
plus sanglants. Elle se banalise chaque jour un peu plus et
fait la richesse de petits malins irresponsables !

Quand donc les citoyens honnêtes, la majorité silencieuse va-
t-elle sortir dans la rue, c’est à dire des millions et des
millions  de  Français  et  de  Françaises  pour  exprimer  leur
ral’bol  de  cette  société  décadente  que  des  politiciens
irresponsables nous imposent depuis plus de 40 ans ?

On voit bien des petites manifestations ici ou là avec une
envolée de ballons blancs suite au kidnapping et le meurtre
d’un enfant ou d’un adolescent ( ce qui est plus que légitime
face à une telle cruauté ) mais …

QUAND DONC ALLONS SORTIR EN MASSE DANS LA RUE , DANS TOUTE LA
FRANCE … ?

pour dire :  » STOP A LA VIOLENCE … STOP A LA DÉLINQUANCE …
STOP AUX AGRESSIONS … STOP AUX VOLS … STOP AUX ARNAQUES … STOP
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AUX TRAFICS … STOP A L’INSÉCURITÉ … STOP A l’IMPUNITE EN
FRANCE  »

Quand  allons  nous  pointer  du  doigt  tous  ceux  qui  sont
responsables  de  tous  ces  faits,  qui  bafouent  toutes  les
valeurs  de  notre  société,  qui  détruisent  notre  vie
quotidienne,  et  sont  remis  en  liberté  chaque  jour  pour
recommencer le jour même.

Qui est prêt à organiser une telle manifestation CONTRE CETTE
BARBARIE QUI S’INSTALLE SANS RETENUE ?

IL Y A LE FEU en FRANCE … où sont les millions de pompiers que
nous sommes chacun d’entre nous ?

Ne pouvons nous pas … en masse … descendre dans la rue pour
interpeller  l’ensemble  de  la  population,  les  médias,  les
politiques, les associations, la police, la justice … et FAIRE
RECULER CETTE VIOLENCE … qui n’est pas une fatalité et qu’il
faut dénoncer de toutes nos forces ?

Nous ne pouvons continuer à ne rien voir, ne rien entendre, ne
rien dire … et laisser faire !

François Martin 


